COPSANTE?

QU'EST CE QUE

3.5

COOP-SANTE veut mettre l'alimentation saine à la portée de toutes les bourses.

Nous entendons par aliment sain tout aliment en parfait état de consommation, et qui doit cet état à aucun ingrédient chimique, à aucun procédé soit de culture, soit de transformation ou de conservation qui en altèrerait la nature.

Nous tenons, mais cela ne peut être développé ici, qu'il est illusoir de prétendre à la santé si nous nous nourrissons de produits empoissonnés. A ceux qui douteraient de la nocivité de l'alimentation cla sique, nous redommandons, sans aller plus loin, la lecture des publications du laboratoire coopératif d'analyses et de recherches, I4 aven Louis Roche 92 GENNEVILLIERS.

Les produits sains existent déjà sur le marché. Plusieurs chaines de magasins les distribuent, mais hélas à des prix qui ont fait dire à juste titre que c'est là de l'épicerie de caste.

Aussi choisissons nous la voie coopérative, qui permet des prix abordables par tous. Mais plus qu'une coopérative, c'est un mouvement coopératif que nous avens entrepris de promouvoir... Et nous n'avens par craint dès le premier jour, d'en jeter les bases à l'échelle nationale. La vente par correspondance n'est ici qu'une première étape, nécéssaire mais combien insuffisante...

Au fur et à mesure de notre expansion, nous implanterons un réseau de plus en plus dense de coopératives autonomes dans lesquelles nous trouverons, nous et des milliers d'autres que nous gagnerons à notre cause, tous les produits dont on peut avoir besois pour vivre en bonne santé...

L'ampleur de notre ambition semblerait impliquer la mobilisation de capitaux considérables.Or nous n'avons pas ces capitaux.Mais nous savons pouvoir trouver, par la délivrance d'actions et par des prêts complémentaires de la Banque Coopérative, les sommes nécéssaires aux démarrages.Nous voyons bien comment la formule de groupement d'achanous libère de la tenue de stocks et nous permet de débuter avec une mise de fonds insignifiante en regard des moyens mis en oeuvre par les entreprises classiques.

Nous ne sommes pas une entreprise classique. Notre but n'est pas de faire des bénéfices, mais d'assurer un service commun. Nous tenons do à réduire au maximum la fonction d'intermédiaire. En particulier chaque fois que cela est possible, nous adressons nos coopérateurs aux producteurs, et les invitons à traiter directement par la suite, sans plus alors prendre aucun pourcentage sur ces transactions.

De plus, nous faisons appel au travail bénévole de nos souscripteurs Vous verrez dans nos statuts que nous avons choisi de ne vendre qu'e nos seuls coopérateurs. Nous ne voulons plus ici de la relation marchand-client, nous voulons être dans la relation d'égalité d'associés à part entière. Car, seule une vaste union peut nous libérer des trus de même que seul un effort personnel nous libère de nous-même...

Or, pour que notre mouvement soit fort, qu'il devienne un facteur de progrès économique et humain, nous avons besoin de votre effort:

co-opérer, c'est travailler ensemble.

Si vous en avez les "moyens", souscrivez plusieurs actions (°).

Mais surtout, puissiez-vous mettre vos compétences, vos bras, au service de notre mouvement! Puissiez vous entrer dans la ronde et devenit un militant afin que nous puissions rendre d'avantage de services, que no puissions gagner davantage d'être à la double cause d'une santé naturelle et du service des autres...

Nous sommes mus d'une part par un sentiment de révolte devant l'exploitation faite par quelques trusts du souci légitime que nous avons de nous nourrir sainement, de l'autre par un acte de foi en l'homme.

Nous ne partageons pas le mépris que trop de "technocrates" vouent à nos contemporains. L'homme moderne ne se résout pas à n'être qu'un élément de la cité planifiée, hiérarchisée, irresponsable et conditionn Il aspire à la liberté...

Nous voulons donc ouvrir une voie vers la vraie libération, celle qui passe nécéssairement par le dévouement et la solidarité. Nous n'avons pas d'autre crédo commun que celui-là. Nous ne sommes pas une secte, pas une religion, pas un parti. Pour se joindre à nœus, nul n'a besoin de renier ses convictions légitimes.

Nous sommes un mouvement d'action au service de tous les hommes de bonne volonté, et nous souhaitons rassemblen le maximum d'énergies dans ce but.

Nous sommes pauvres certes.

Mais enfin, il n'est richesse que d'hommes.

Notre réalisme est de bâtir sur cette certitude.

Bâtir ce n'est et ne sera jamais facile, nous devons le dire.

C'est pourquoi nous vous appelons à vous joindre à nous, pour oeuvrer ensemble à ce nouveau chantier du monde à venir, monde que nous voulo plus juste, plus fraternel et plus harmonieux.

Pierre Paillard président de coop-santé.

NP

une action vaut 30 Francs. siège national : Coopsanté, 21 bis rue Jean Jaurès 21 LONGVIC cep 1731-01s Dijon.

responsable départemental : André DEYBER, école, 68 SOPPE-LE-BAS

Si vous ne pouvez pas assister à la réunion d'information du 20 nov. vous pouvez obtenir tout renseignement (documentation, prix, conditions d'acheminement etc...en écrivant à l'une des deux adresses ci-dessus

COOP - SANTE = LA SANTE PAR LE RESPECT DES LOIS NATURELLES

= SERVICE DESINTERESSE

= UNE COOPERATIVE , peut-être demain VOTRE COOPERATIVE.